
　議題

①中高一貫教育の強みの実現に向けて

　議論した主な内容

　第２回運営協議会のようす

　令和４年度　第２回【１１月１６日（水）】

②次回の日程について

　出席者：委員６名、学校関係者１２名

協議会に先立ち、公開授業を参観していただいた。

①進路実績について進路指導部長が説明した。

　その後、委員による協議を行った。

　各委員から質問をいただいた際には、担当者が回答した。

【意見交換した内容】

・内進生の進学実績について。

・桐蔭中学校の今後の在り方について。

・高校における内進生の状況について。

・中学校と高校との連携・接続について。

・高校の授業について。

・部活動について。

・キャリア教育、人間教育について。
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